

Dandim 0828/Sampang Pimpin Apel Pra TMMD KE 111 TA. 2021 di Desa Beringin

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 28, 2021 - 13:42



SAMPANG - Kodim 0828/Sampang melaksanakan giat apel pra TMMD ke 111 TA. 2021, diikuti sekitar 60 orang di Desa Beringin, Kecamatan Tambelangan, Kabupaten Sampang, Jawa Timur, Jum'at (28/5/2021).

Adapun yang turut hadir dalam kegiatan ini, Dandim 0828/Sampang Letkol Arm Mulya Yaser Kalsum, S.E, M.Si, Camat Tambelangan H. Kiyatno, Kapolsek Tambelangan Iptu Warnoto, AKD Kecamatan Tambelangan, Faturrohman, Kasi

DPMD Kab. Sampang Pa. Staf dan Danramil jajaran 0828/Sampang.

Dan yang terlibat dalam apel 1 SSK Anggota Kodim 0828/ Sampang, 1 SST Anggota Polsek Tambelangan , 1 SSR Instansi terkait dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Dandim 0828/Sampang Letkol Arm Mulya Yaser Kalsum, S.E, M.Si menyampaikan rasa syukur. "Alhamdulillah kita masih dapat berkumpul pada kesempatan pagi hari ini dalam rangka apel Pra TMMD ke 111 TA. 2021 Kodim 0828/Sampang diwilayah Kec. Tambelangan bersama instansi terkait baik Polri dan masyarakat Desa Beringin," ungkapnya.

Kegiatan Pra TMMD ini merupakan langkah awal dalam Pelaksanaan Program TMMD ke 111 TA. 2021 Kodim 0828/Sampang, sesuai sasaran yang diharapkan kepada pihak terkait serta anggota dilapangan laksanakan kegiatan ini dgn penuh semangat dan maksimal guna pencapaian target.

Apabila ada kendala mari kita Komunikasikan didalam Pelaks' kegiatan ini semoga sukses kedepannya dan dapat memberikan manfaat untuk kesejahteraan masyarakat khususnya Ds. Beringin Kec. Tambelangan Kab. Sampang," tuturnya.

Usai Apel, kemudian di lanjutkan bersama instansi terkait langsung melaksanakan peninjauan di lokasi sasaran.

Dandim menambahkan, bahwa Program TMMD bertujuan untuk mewujudkan dan meningkatkan kemandirian TNI Rakyat berjiwa gotong royong membangun desa tertinggal. seperti di Desa Beringin, Kec. Tambelangan dengan sasaran fisik yakni mulai dari pembuatan embung air dengan ukuran 80 X 40m, serta rehab 4 ruang kelas SDN 2 Beringin dan rehab 5 unit RTLH.

Oleh karena itu, Dandim berharap pada pelaksanaan giat Pra TMMD sesuai sasaran fisik dapat berjalan tepat waktu sesuai harapan kita dengan target atau alokasi yang sudah ditentukan," pungkasnya. (Jon)